

CEREALS EXTRACT MOUSSE FACIAL CLEANSER

Mousse Limpiadora Hidratante

150ml

Ref.: 051213

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



QUÉ ES: Es una espuma limpiadora natural diseñada para eliminar eficazmente las impurezas y restos de maquillaje acumulados en la piel durante el día. Enriquecida con almidón de arroz y betaína, esta fórmula no solo limpia profundamente, sino que también deja la piel con un tacto ultra-sedoso y sin brillos. Su composición cuidadosamente seleccionada asegura una limpieza suave y eficaz, ideal para todo tipo de piel, incluyendo las más sensibles. Este mousse no solo limpia, sino que también alivia la piel, manteniendo su humedad natural y promoviendo un aspecto saludable y radiante. Su uso regular contribuye a una piel visiblemente más limpia, suave y equilibrada.

PARA QUÉ ES: La Mousse Facial Limpiadora Hidratante está diseñada para ser una solución integral en la rutina de limpieza facial diaria. Su propósito principal es eliminar de manera efectiva las impurezas y los restos de maquillaje que se acumulan en la piel a lo largo del día, representando la base esencial para cualquier rutina de cuidado facial.

PARA QUIÉN: La Mousse Facial Limpiadora Hidratante está formulada para ser adecuada para todo tipo de pieles, incluyendo aquellas sensibles o propensas a irritaciones. Es ideal para personas que buscan una limpieza profunda pero suave, que no solo elimine las impurezas y restos de maquillaje, sino que también mantenga la hidratación y el equilibrio natural de la piel. Su fórmula enriquecida con ingredientes naturales la hace perfecta para aquellos que prefieren productos de cuidado de la piel con componentes suaves y eficaces, proporcionando beneficios tanto de limpieza como de cuidado en un solo paso.

BENEFICIOS: La Mousse Facial Limpiadora Hidratante, además de ofrecer una limpieza profunda y eliminar impurezas y restos de maquillaje, posee propiedades humectantes que ayudan a mantener la hidratación natural de la piel. Esto evita la sequedad y deja la piel con un acabado ultra-sedoso y sin brillos, ideal para un aspecto fresco y saludable.

Además, prepara la piel para los siguientes pasos en la rutina de cuidado facial, mejorando la eficacia de otros productos aplicados posteriormente.

COMO LO USO: Antes de aplicar, agitar bien el producto. Aplicar directamente sobre la piel del rostro húmeda haciendo un suave masaje. Posteriormente, eliminar aclarando con agua o retirar con la ayuda de un disco o toallita de limpieza. Evitar el contactocon ojos y mucosas

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 97%

La naturalidad de este producto se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criteria for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES:

VEGETAL SOFT & LIPID:

Este tensioactivo hidratante de origen vegetal, derivado del coco, contiene un bio-lípido idéntico a los presentes en nuestra piel. Incrementa eficazmente la capa lipídica, promoviendo una intensa sensación de hidratación y suavidad en la piel. Es ideal para evitar el resecamiento de la piel, siendo especialmente recomendado para personas con piel sensible. Proviene de materiales 100% naturales.

BETAÍNA:

Este ingrediente de origen natural se extrae del azúcar de la melaza de remolacha, aunque también se encuentra en otras plantas y animales, incluyendo crustáceos y en el propio organismo humano. La betaína es un componente puro y no sensibilizante, destacando por su alta capacidad higroscópica, lo que le confiere excelentes propiedades humectantes y de hidratación intensa. Contribuye significativamente a la reducción de posibles irritaciones cutáneas, calmando la piel y proporcionando una sensación de confort y bienestar. Su versatilidad y eficacia la hacen un ingrediente clave en la formulación de productos para el cuidado de la piel, especialmente en aquellos diseñados para pieles sensibles o propensas a la irritación.

TENSIOCLEAN:

Este tensioactivo de origen natural se obtiene de azúcares y alcoholes grasos vegetales, provenientes de forma sostenible de derivados de cereales y sus cascarillas. Es un ingrediente "Up-Cycled", es decir, aprovecha los residuos vegetales que no son utilizados por la industria alimentaria, contribuyendo a una mayor sostenibilidad ambiental. TENSIOCLEAN destaca por sus excelentes propiedades limpiadoras y su elevada capacidad de arrastre, lo que lo hace muy adecuado para proporcionar propiedades limpiadoras, dispersantes y humectantes. Al mismo tiempo, es un tensioactivo suave, especialmente indicado para evitar irritaciones en la piel y los ojos, lo que lo convierte en un componente ideal en la formulación de productos dermoprotectores y tratamientos para pieles sensibles. Su uso asegura una limpieza eficaz, respetando al mismo tiempo la integridad y el equilibrio natural de la piel.

ALMIDÓN DE ARROZ:

El almidón de arroz, con un legado histórico en la belleza y el cuidado de la piel, es un ingrediente venerado desde hace siglos, especialmente en la cultura china. Tradicionalmente, el agua de arroz, obtenida al lavar o hervir el arroz, se ha utilizado como tónico facial y limpiador suave, gracias a sus propiedades suavizantes y nutritivas. Rico en antioxidantes, vitaminas y minerales, el arroz ofrece múltiples beneficios para la piel, incluyendo hidratación, suavización y nutrición, siendo un elemento esencial en la medicina tradicional china y en prácticas de belleza natural. El almidón de arroz, un carbohidrato polimérico natural, se extrae del arroz cultivado en Europa. Principal componente del arroz, está compuesto por amilosa y amilopectina. En su forma aislada, se presenta como un polvo blanco con un efecto similar al talco natural, proporcionando calma, suavidad y un tacto agradable a la piel. Es particularmente

Todos los derechos reservados. Queda prohibida la reproducción total o parcial de este texto por cualquier medio sin la autorización expresa de Laboratorios Klein Cosmética SL. - 08291 Ripollet, Barcelona

beneficioso para pieles sensibles o aquellas expuestas a agresiones externas. Contribuye a una piel lisa y de tono uniforme, aportando una textura suave y agradable. Además, absorbe el exceso de sebo, ofreciendo un acabado mate y refinado. Su inclusión en productos de cuidado facial asegura una piel cuidada, nutrida y con un aspecto saludable.

DECYL GLUCOSIDE:

Este tensioactivo natural no iónico es ideal para todos los productos espumantes y limpiadores. Nuestro Decyl Glucoside, obtenido de materias primas renovables, es una combinación de alcoholes grasos de origen vegetal (coco C8-16) y glucosa (almidón de maíz). Se caracteriza por ser un tensioactivo suave que no reseca, lo que lo hace perfecto para la formulación de productos de higiene personal. La espuma que produce es estable, fina y muy suave, libre de impurezas. Su composición química y el proceso de producción resultan en un tensioactivo libre de óxido de etileno o 1,4-dioxano, haciéndolo adecuado para productos destinados a bebés y pieles sensibles.

DISODIUM COCOAMPHODIACETATE:

Este ingrediente es una materia prima tensoactiva derivada del coco, notablemente suave y especialmente indicada para evitar la irritación en la piel, ojos y mucosas. Es un componente esencial en la formulación de productos dermoprotectores. Su naturaleza delicada y suave lo hace ideal tanto para la piel como para el cabello. Permite una limpieza suave y posee una alta tolerancia cutánea, lo que lo hace apto para uso frecuente o en pieles sensibles.

ÁCIDO LÁCTICO:

Es un alfa-hidroxiácido efectivo en casos de envejecimiento cutáneo obtenido a través de procesos naturales de fermentación de la remolacha o el maíz. Se ha demostrado que mejora la tersura y la suavidad de la piel. Actúa estimulando la renovación de las células cutáneas e incrementando la eliminación de las células muertas en la superficie de la piel, lo que le aporta un efecto antiarrugas. Además, tiene capacidad hidratante y humectante sin sensación grasa, y cumple funciones antibacterianas (frente a bacterias perjudiciales). Muy comúnmente es utilizado es utilizado como regulador de pH.

INGREDIENTES (INCI):

AQUA, LAURYL/MYRISTYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, PROPANEDIOL, DISODIUM COCOAMPHODIACETATE, DECYL GLUCOSIDE, BETAINE, ORYZA SATIVA STARCH, CAPRYLYL/CAPRYL WHEAT BRAN/STRAW GLYCOSIDES, LAURYL GLUCOSIDE, COCO-GLUCOSIDE, GLYCERYL OLEATE, HYDROGENATED PALM GLYCERIDES CITRATE, TOCOPHEROL, PARFUM, POTASSIUM SORBATE, SODIUM BENZOATE, CAPRYLYL GLYCOL, PHENETHYL ALCOHOL, SODIUM CHLORIDE, CITRIC ACID